

Funcionarios de salud se registran como donantes de células madre

La Fundación DKMS inició una campaña de registro de donantes de células madre sanguíneas en la seremi de Salud, con el objetivo de aumentar las posibilidades de salvar las vidas de personas diagnosticadas con cánceres potencialmente fatales,

que pueden ser tratados a través de un trasplante de células madre sanguíneas.

“Cerca de 70 funcionarios y funcionarios se registraron como donantes de células madre, que permitirá identificar hermanos de sangre y apoyar la búsqueda

de donantes para pacientes que lo necesitan. Esperamos que este tipo de iniciativa se replique en diversas instituciones de la región, ya sea del ámbito público o privado, debido a que la compatibilidad está ligada al origen étnico. Por

ende, mientras más personas se registren, mayor es la posibilidad que pacientes de nuestro país encuentren a su gemelo genético y puedan acceder a un tratamiento para su enfermedad”, señaló el seremi de Salud, Eduardo Barra. ©



ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN LA SEREMÍA DE SALUD.